

Petro ahondó sobre su propuesta de no comprar más bienestarina

28 Diciembre 2022, 01:42 PM



Por medio de su cuenta en Twitter, el presidente Petro explicó su propuesta de dejar atrás la bienestarina.



El presidente Gustavo Petro protagonizó una nueva polémica luego de solicitar al Instituto Colombiano de Bienestar Familiar desistir de la compra de bienestarina, alimento popular por sus nutrientes, señalando que es un producto importado de alto costo que sin embargo, no competiría con la alimentación a base de productos cultivados en Colombia.

Las declaraciones fueron entregadas por el mandatario durante su reciente visita a Magangué, Bolívar, en donde indicó que se debe pasar a un modelo en el que las regiones y sus territorios produzcan los alimentos necesarios para garantizar la seguridad en esta materia.

Pocas horas después de estas declaraciones, el mandatario hizo uso de su cuenta en Twitter para dar mayores luces de su propuesta, en la que destacó la necesidad de una reforma a la ley de transferencias en territorio nacional.

- [Lea también: Congresista con curul de paz se emborrachó y golpeó a su escolta](#)

“El programa de nutrición de la primera infancia para que sea eficaz debe pasar del concepto, muy neoliberal, de seguridad alimentaria, que se basa en importación de alimentos y grandes contratistas a la soberanía alimentaria del territorio donde vive la niñez”, escribió el mandatario quien posteriormente también señaló que se requiere hacer de los 3 años de preescolar para los niños, una política con cobertura nacional.

- [Además: Congresista del Pacto Histórico renunciará para aspirar a gobernación](#)

“Los tres años de preescolar deben generalizarse en el país para obtener no solo una niñez más sana sino una niñez más capacitada para el amor al saber y el arte”, agregó el Presidente Petro quien durante los últimos días también ha sido fuertemente cuestionado por las declaraciones del presidente de **Ecopetrol**, Jaime Dussan, de destinar recursos de las pensiones para la financiación de obras de infraestructura.

Siga a KIENYKE en Google News

KienyKe Stories



KienyKe Recomendada

También te puede interesar

28/12/2022



Las inocentadas y descachadas que marcaron la política en el 2022

Este 28 de diciembre recordamos a los políticos colombianos que protagonizaron las mejores inocentadas de 2022.

28/12/2022



Petro ahondó sobre su propuesta de no comprar más bienestarina

Por medio de su cuenta en Twitter, el presidente Petro explicó su propuesta de dejar atrás la bienestarina.

28/12/2022



Congresista con curul de paz se emborrachó y golpeó a su escolta

El congresista Jhon Freddy Núñez está en el ojo de las críticas tras presuntamente golpear, en estado de embriaguez, a un escolta de la UNP.

27/12/2022



Miguel Uribe y Julio Sánchez Cristo, enfrentados por el Metro

Un viejo tweet de Miguel Uribe Turbay encendió el debate en redes sociales por la fecha de inauguración del Metro de Bogotá.

terminación del metro de bogota.

27/12/2022



Recuperan cuatro cuerpos de personas desaparecidas en cementerio

Entre los cuatro cuerpos recuperados, la UBPD cree que podría estar el de un hombre con discapacidad visual, quien presuntamente habría sido víctima de una ejecución arbitraria.

Te puede gustar



Hombres: use esto antes de acostarse

Vigor360

[Comprar ahora](#)



Bogotá: Autos 2021 no vendidos ahora casi regalados: ver precios

Autos | Enlaces Publicitarios

[Haz clic aquí](#)

Enlaces Patrocinados por Taboola



Bogotá: coches 2021 no vendidos ahora casi regalados: ver precios

Unsold Car | Search Ads

[Buscar ahora](#)

Más de KienyKe

28/12/2022



Las inocentadas y descachadas que marcaron la política en el 2022

Este 28 de diciembre recordamos a los políticos colombianos que protagonizaron las mejores inocentadas de 2022.

28/12/2022



Petro ahondó sobre su propuesta de no comprar más bienestarina

Por medio de su cuenta en Twitter, el presidente Petro explicó su propuesta de dejar atrás la bienestarina.

28/12/2022



Congresista con curul de paz se emborrachó y golpeó a su escolta

El congresista Jhon Freddy Núñez está en el ojo de las críticas tras presuntamente golpear, en estado de embriaguez, a un escolta de la UNP.

27/12/2022



Miguel Uribe y Julio Sánchez Cristo, enfrentados por el Metro

Un vieio tweet de Miquel Uribe Turbav

27/12/2022



Recuperan cuatro cuerpos de personas desaparecidas en cementerio

Entre los cuatro cuerpos recuperados. la UBPD

27/12/2022



Cinco claves del futuro de la mesa con el ELN, según María José Pizarro

encendió el debate en redes sociales por la fecha de terminación del Metro de Bogotá.

27/12/2022



Congresista del Pacto Histórico renunciará para aspirar a gobernación

Según informó Roy Barreras, un congresista del Pacto Histórico dejará su curul en el Senado y se lanzará a elecciones en 2023.

cree que podría estar el de un hombre con discapacidad visual, quien presuntamente habría sido víctima de una ejecución arbitraria.

27/12/2022



La millonaria donación que, mes a mes, ha hecho Andrea Padilla como congresista

La congresista Andrea Padilla, del Partido Alianza Verde, reveló cuánto dinero dona para la esterilización de animales.

En exclusiva para Kienyke.com, la senadora María José Pizarro, negociadora del gobierno en la mesa de paz con el ELN, delineó los retos y objetivos que se vienen para los diálogos.

28/12/2022



Colombia futuro

28/12/2022



Faltan cinco pa' las doce, la verdadera historia de la canción

28/12/2022



¡Por un 2023 con más oportunidades para todos los colombianos!

27/12/2022



Un año que viene y otro que se va

27/12/2022



Los aviones

26/12/2022



Del año del cambio al tiempo de los cambios

25/12/2022



Delito informático, un gigantesco desafío

25/12/2022



¡Su señoría, se nos metieron al Despacho!

Suscríbete a nuestro Newsletter

email address

Suscribirse

KIEN Y KE .com

Nuestras Ediciones

kienyke.com
Premio Nacional de Periodismo Digital
Primeras Damas y Caballeros

Paute con Nosotros



Síguenos en

